



Tabagisme et grossesse : plus de risques de troubles psychotiques chez l'enfant

Rubrique : actualités - Date : mardi 6 octobre 2009

Selon le site destination santé, La relation entre le tabagisme maternel et les risques de fausse-couches, de grossesses extra-utérines, de prématurité et retard de croissance étaient déjà bien connus. Mais voilà que le fait de fumer pendant la grossesse favoriserait aussi, l'apparition de symptômes psychotiques à l'adolescence !

Une nouvelle étude britannique a recherché des troubles psychotiques (comme par exemple des hallucinations) chez 6.000 adolescents. Près de 11% présentaient de tels troubles et un lien avec le tabagisme de la mère durant la grossesse a été détecté. Ainsi les chercheurs ont pu démontrer que le tabagisme durant la grossesse augmenterait le risque de troubles psychotiques chez l'adolescent.

[Lire l'article de destination santé](#)